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每年春节，送礼的潮流都有变化，人们常担忧跟不上时尚，今年送礼又流行什么呢？

近日，某调查公司对1500名上海市民进行了摸底调查。调查主题就是今年春节送什么？调查结果如下：

春节上海人送什么

一、是否送礼
A．77．8%的人有送礼意向

B．14．1%的人正在考虑中

C．8．7%的人不打算送礼

二、最受欢迎的礼品

A．保健品50.6%

B．水果篮10.9%

C．手机5.3%

曾领导十多年送礼潮流的烟酒“惨遭淘汰”，

保健品则高居榜首，这说明国人的健康意识在增

强。

三、最受欢迎的保健品
A、脑白金 30.0%

B、黄金搭档 26.6%

C、蛋白质粉 10.7%

D、钙片7.4%

保健品中，畅销多年的脑白金和黄金搭

档以明显的优势领先，即使今年大做广告的

蛋白质粉也没有盖过这两者的风头。

很多送礼者自己就是脑白金的服用者，

他们表示服用脑白金一般三五天就能见效，

主要表现在肠道通畅、睡得沉、精力旺盛。

许多人认为保健品市场紊乱，送礼还是

认准大品牌放心。

四、选择礼品的标准
被访者在购买保健品送礼时，普遍遵循

三个原则：

1.效果的确好，见效快

2.名气大，收礼人听说过

3.包装上档次

重庆“希尔顿”
32人涉黑受审

据新华社电 备受关注的重庆希尔

顿酒店股东彭治民等32人涉黑案24日

在重庆市第一中院一审开庭，该组织被

指控涉嫌组织、领导、参加黑社会性质组

织罪、组织卖淫罪、寻衅滋事罪、高利转

贷罪等多项罪名，同时受审的5名国家

工作人员被指控充当该组织“保护伞”。

据指控，2004年7月至2010年6月，

该组织先后组织数百名妇女卖淫2200

余次，非法获利400余万元；在开发“庆

隆·南山高尔夫”项目期间，该组织因拆

迁等问题对他人进行殴打，致5人轻微

伤，1人轻伤；同时，该组织还进行高利转

贷1500万元，获利180万元。

包头商厦起火
人为纵火所致

星报综合消息 1月23日发生在内

蒙古包头市的商业大厦起火事件，目前

原因初步查明，是人为纵火所致。

当天下午4时，内蒙古包头市东河

区商业繁华区的超越商业大厦一楼起

火，大火造成4人死亡。目前大火原因

已初步查明，警方称，纵火人是该公司司

机，之前在运输货物过程中，丢失过货

物。当天，该男子与大厦总经理因经济

原因发生争吵，而后买来汽油纵火。目

前该男子已死亡，案件在进一步调查中。

星报综合报道 南京市玄武区一小学

生因家庭特困无房可住，含泪给市长写信

求住房。南京市市长季建业接信后批示只

要符合条件就要尽快安排廉租房。昨天，

这对寡母孤女含着热泪搬进新居。

含泪给市长写信求住房

今年12岁的王媛是南京市玄武区某

小学6年级学生。2007年初，她44岁的父

亲患癌症，妈妈卖掉在南京市区珠江路自

家的房子救治，没想到父亲最终还是离开

人世。从卖掉房子那一天起，有南京城市

户口的王媛就和户口在浦口区农村的妈妈

在离学校不远的小区，以每月400元的价

格租了一间10平方米、没有窗户的房子居

住。

王媛一天天长大，这10平方米房间每

月租金已经提到了600元。妈妈没有工

作，只能靠打工收入来供王媛读书和穿衣

吃饭，每个月付了房租，母女俩就没有任何

积余。2010年6月23日，王媛用稚嫩的手

含着泪水给“南京市市长季建业爷爷”写了

一封真挚的信，诉说了她对一套廉租房的

梦想，盼望如果她符合条件，政府能分给她

一套廉租房。

市长批示分22.9元廉租房

南京市市长季建业收到这封信后，当

即作出批示，要求相关部门进行核实，如果

符合条件就应当尽快给王媛这样特殊的困

难家庭解决住房问题，并要求加快全市廉

租房建设，切实把困难群众的住房问题当

作大事抓好抓实。

接到市长批示，南京市房改办等单位

迅速行动。因为信里没留联系方式，学校

又放暑假，直到去年 9 月开学才找到王

媛。经过认真核实，确认王媛符合南京市

廉租房居住条件。很快，王媛就分到位于

南京市栖霞区摄山新城一套40平方米的

廉租房，月租金22.9元。经过简单整理，王

媛和她妈妈昨天终于搬进了新房。

王媛妈妈在接受采访时禁不住热泪

盈眶，她说：“我们真的很困难。如果不

是政府想到我们这些困难家庭的话，我都

不知道怎么办才好。我们非常感谢政府，

想到我们这些困难老百姓的实际情况，让

我们终于拿到了廉租房，让我们的梦想

成真！”

据《广州日报》报道 “我有正教授职

称已经超过10年，做副厅也5年了，但我现

在的工资依然买不起房。”1月23日，在广

东省人大会议汕尾代表团的讨论会上，省

人大代表袁古洁抓住最后一个发言机会，

向在场的广东省委书记汪洋谏言。

“幸福是一个抽象概念，怎样成为一个

具体的目标，要建立综合性的幸福指标体

系。既要眼光新，又要脚踏实地。”袁古洁

说，广东的成绩很好，总量大，但人均并不

高。“人民群众分享改革开放的成果，怎样

分享，最基本的一个方面是住房。”

袁古洁曾任华南师范大学法学院院

长，现任广东省人大常委会委员，广东省人

大常委会法制工作委员会副主任。袁古洁

激动地向大家讲述了自己的个案：“我自己

住的是75平方米的房子。我的儿子高二，

17岁了，跟我的妈妈是睡上下铺的。我也

想买房，但华南师范大学旁边刚刚开盘的

一个房子地价是2.5万一平方米。在这样

的一种情况下，读书读了10年，教授职称

也拿了10年，但我买不起一个商品房。”

袁古洁说，根据统计，去年 1 月到 10

月，广东房地产开发投资的2700多亿元，

经济适用房的投资才 19.5 亿元，还不到

1%。“作为幸福广东的一个发展目标，要让

人民群众住得起房，这是最基本的需求。”

汪洋凝神听取了袁古洁的发言。他最

后向诸位代表拜早年，祝大家生活幸福，

“没房住的有房住，没钱花的有钱花”。

广东副厅级官员称工资买不起房
儿子睡奶奶上铺，省人大会上向省委书记汪洋谏言

小学生含泪给市长写信求住房
市长批示分22.9元廉租房，昨日搬进新居


